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Ce fauteuil a été créé par le designer américain Charles Pollock pour le célèbre éditeur Knoll international dans les années 60. Ce créateur est une 
figure importante du design industriel, il a modifié considérablement l’approche du mobilier de bureau. Ce modèle a été conçu pour l’aménage-
ment de bureaux d’entreprises américaines. Il est composé d’un piétement à 4 branches en aluminium chromé sur lequel repose une coque moulée 
en plastique noir. L’assise est retapissée de cuir rouge bordeaux.
Bon état d’origine.

This armchair was created by the American designer Charles Pollock for the famous international manufacturer Knoll in the 60’s. This designer is 
an important figure of  industrial design, it will considerably change the approach to office furniture. This model was designed for the offices layout 
of American companies. It is composed of a base with 4 branches in chromed aluminum which rests on a molded  black plastic shell. The seat is 
reupholstered in burgundy red leather.
Good original condition.

Dimensions :  

Prix : 1200 euros

L: 66 cm P: 73 cm

H: 81 cm




